

Festlegung der zukünftigen Dienststellenstruktur

06.03.2008

Der BDK Verband Bund, Bezirksverband Bundespolizei, erhielt eine Einladung des Präsidenten der Bundespolizeidirektion Stuttgart, Peter HOLZEM, zur Festlegung der Dienststellenstruktur ihrer Inspektion Kriminalitätsbekämpfung.

An der Besprechung sind Führungskräfte, Personalvertreter und Gleichstellungsbeauftragte beteiligt. Trotz diverser Workshops und Projektarbeiten sowie den Maßgaben des BMI ist die Frage, ob es eine Außenstelle der BPOLI KB in Baden-Württemberg geben soll, noch nicht abschließend beantwortet.

Der Verband Bund schrieb Mitte Februar alle Aufbaustäbe der Direktionen sowie das Bundespolizeipräsidium in Potsdam in dieser Sache an und hat sich darin für Außenstellen eingesetzt. Lediglich das ehemalige Präsidium Nord in Bad Bramstedt, Präsident Franklin, antwortete bislang mit dem Hinweis auf die bundesweite Bedeutung dieser Frage und dass er deshalb dieses Schreiben dem BPOL-Präsidium zugeleitet hätte. Diese Einladung ist ebenfalls Ausfluss unseres Schreibens an den Aufbaustab der Direktion Stuttgart und wird als Akzeptanzerfolg gewertet, da der BDK hier als einzig namentlich genannter Berufsverband eingeladen wurde.

Es wäre erfreulich, wenn auch andere Direktionen diesem Beispiel folgen würden. Stefan Dietlin, Vorsitzender BV Bundespolizei, wird diesen Termin für den BDK wahrnehmen und über das Ergebnis unverzüglich berichten.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)